
　　　　　　　梨本次郎 幹事
財務会計報告について
　2018-19 年度の規定委員会にお
いて定款第7条および細則第5条
「（年次総会において）現年度の
収入と支出を含む中間報告および
前年度の財務報告を発表する」
が、追加で義務付けられました。

しかしながら、当クラブでは、従来より「前年度の
財務報告は7月の理事会と第一回例会で報告して
現況報告書に掲載」、「現年度分の会計は、2月の理事
会と例会で半期決算を報告」という形で、これらを
会計もしくは幹事が発表を行っておりますので、
ここでは口頭でのみ報告させて頂きます。
　前年度の財務報告に関しましては2022年7月6日の
理事会と本年度第一回例会にて御報告し承認され、
現況報告書にも掲載されておりますので割愛いたし
ます。
　現年度の中間会計報告は、2月の理事会と例会に
て、上期収支決算を御報告いたしますので、ここで
は11月末までの概略のみ報告いたします。

1. 収入の部
　会費=前期分は遅滞なく完了。
2. 支出の部 = covid-19禍で8月いっぱい休会しまし
たが、それ以外は予算の通り問題なく執行されて
おります。

　以上が年次総会での財務会計報告となります。

　　　　吉井直樹 次年度会長
　こんにちは、2023-2024年度
三条RCの会長を拝命いたしまし
た吉井です。
　伝統ある三条RCの会長として、
その名に恥じぬよう精一杯努め
てまいりますのでよろしくお願
いいたします。

　先ほど表彰いただいたように、私はまだ入会11年
のロータリアンとしては経験の少ないほうではあり
ますが、先輩方のご指導の下、勉強させていただき
つつ、その任につかせていただきたいと思います。

　　　　野水靖之 次年度SAA
　ロータリー入門書にSAAとは
次のように記載されています。
「SAA（Sergeant-at-Arms：武装
軍曹の意、本来は英国王室・議会
の守衛官）は、「会場監督」という
名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、

例会がその使命を発揮できるように設営し、マネー
ジするという大役です。いわばクラブ奉仕の花形と
いえましょう。故に、クラブの長老や、前会長が
SAAを務めているところもしばしばみます。まこと
にほほえましく、それでこそロータリーであろうと
思います。」
　この趣旨からすれば、入会5年足らずで親睦・
出席委員会とクラブ会報・広報委員会しか経験して
いない私が、到底務まるような役職ではなく、あの
真っ赤な重いタスキを一年間もの間、肩にかけて
いくにはまだまだトレーニング不足です。
　ですが、こんな私をご指名下さった吉井次年度
会長と小林次年度幹事の為にも、不足部分は諸先輩
の皆様よりご助言頂きながら、なんとか一年、一生
懸命に責務を全うしていく所存です。どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

　　　松永隆夫
　　　次年度職業奉仕委員長
　この度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました松永隆夫です。
　三条RC入会が2020年2月5日で
すので、来年の2月で丸3年になり
ます。このように経験の浅い私が
委員長をお引き受けするのは、

大変恐縮しています。
　ロータリークラブのことは、初心者でまだわから
ないことばかりですが、いつも昼、夜といろいろと
教えていただいており、大変感謝しております。
　次年度の職業奉仕委員会の活動は、三条RCの皆さ
まのご協力を賜り、会社見学などお願いすることが
あると思いますが、快くお引き受けいただければと
お願いする次第です。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　年次総会に当たり、先の11月９日に提示させて
いただいた理事・役員を承認いただきましてありが
とうございました。ここ数年のコロナ禍において、
理事・役員の選任方法も入会年数の浅い方には伝
わっていないと思います。それ以外でもロータリー
クラブ、三条RCとしてのあり様も先輩方との懇親
の少なさから、伝えられていないことも多々あるよ
うに思います。次年度はそんなところも注視して、
運営に当たりたいと思っています。
　もちろんPETSや地区研修・協議会の開かれる
前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区方針が
表されていない中、会長方針やクラブテーマも決まっ
ておりませんので、具体的な内容は発表できません
が、家庭会合、クラブアッセンブリー等から具現化
していきたいとおもいます。
　本日は次年度の役員数名よりお話をしていただき
ます。次年度への要求がありましたら次年度役員に
お伝えください。
　また、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきまして、お願いの節はよろしく
お願いいたします。

　　　　小林吾郎 次年度幹事
　吉井次年度会長より幹事をご指
名いただきました。2013年1月、
杉山さんが会長をされている時に
入会して、ちょうど10年になりま
す。これまでにクラブ会報・広報
委員会、プログラム委員会、会員
増強委員会、ロータリー財団委員

会の委員長を経験してきました。また川瀬さんが
ガバナーをされている時に、地区の月信委員会の
委員長もさせていただきました。
　吉井さんとは、燕三条青年会議所時代にお会いし
たのが最初になります。杉野工業の杉野さんが理事
長の時に私が専務理事で、吉井さんは理事メンバー
に厳しい事をいう「監事」の御役目でした。
　吉井年度の幹事のお声がけをいただいた時も
今も、ロータリーの事でまだまだ知らない事だらけ
です。先ほど吉井さんも学びながら会長を務めて行
きたいと言っていましたが、私自身も幹事という役
を全うする1年間を通して、ロータリークラブの事、
三条RCの事の理解を深めていきたいと思います。

　　早川滝徳
　　次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員会の委員長を
仰せつかりました早川滝徳です。
ロータリー入会が2018年10月で
4年の活動ですが、そのうちの
3年弱がコロナ禍での活動となっ
ております。ようやく感染に気を

つけながらではございますが以前のような宴の場で

の交流も始まってきております。コロナ禍の影響は
「交流する」という面ではとても大きな残酷なもの
でした。先輩方が作り上げてきた「三条クラブ」の
歴史を我々入会の浅いメンバーに伝えてもらう場も
少ない3年弱でした。少しずつ復活してきている
交流の場を大事にし、皆さんの親睦に繋がるような
活動を委員会メンバー全員で作り上げていきますの
で楽しみにしていてください！
　一年間よろしくお願いいたします。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　12月２日に田中政春パストガバナーが
お亡くなりになりました。ご冥福をお祈り
いたします。

 　先ほど三条市特別支援学級児童生徒
「ウィンターフェスティバル」に参加し
てサンタの扮装で奉仕に行ってまいりま
した。

　今年もいよいよ残すところ1ヶ月となりました。この時期
になりますと総会ということになります。
　本年度におきましてもコロナの感染症の影響で、夏忘れ
を見合わせることになり、例会においても休会となりまし
たが、感染者の減少に伴い、ここしばらく順調に進められて
おります。第8波到来になっておりますが致死率も0.05%と
低く、経済活動を優先する形での動きになっております。
　クラブにおきましても親睦旅行や忘年会が予定通り開かれ
ます。しかし危機が去ったわけではありません。健康に重大
な影響を残す懸念もありますので、十分に注意しましょう。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年12月のロータリーレートは、1ドル138円
です。
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎訃報 2016-17年度ガバナー田中政春様（長岡西RC）
が12月2日ご逝去されました。謹んでお悔やみ
申し上げます。
◎米山ガバナーエレクトより
　「渡米餞別の御礼」
◎国際ロータリー佐藤芳郎理事より
　「メルボルン国際大会日本人親善朝食会のご案内」
　　　日　時　2023年5月28日（日）7：30～9：00
　　　会　場　ジンク フェデレーションスクエア内
　　　締　切　2023年3月31日（定員500名・先着順）
　　※ジェニファー・ジョーンズRI会長のスピーチを
　　予定しております。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から赤穂の塩味まんじゅうをいただきまし
た。もうすぐ赤穂義士祭ですね。

　吉井会長エレクト、総会よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　年次総会を宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　昨日、家族から誕生日を祝ってもらいました。
幸せをかみしめています。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　12月21日の夜例会へのご参加よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　“箱根八里は馬でも越すが越すに越されぬ大井川”
　大井川鉄道に乗り紅葉を見に行って来ました。
　都合により早退します。
安達俊明さん
　本日9時から須頃小学校へ「ウィンターフェスティバ
ル」に6名で訪問して来ました。喜んで頂きました。
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■本日の出席会員数：57名中44名
■先々週出席率：87.72％

関川　博さん
　年次総会よろしくお願いします。
野水靖之さん
　すっかり冬空で、毎日冷たい雨が降ってますが、
時折差し込むお陽様で虹が出ると心は暖まりま
す。
歸山　肇さん
　西山会長、年次総会御苦労さまです。
　コロナ、インフルエンザには気を付けましょう。
明田川賢一さん
　西山会長、年次総会ご苦労様です。
野崎喜一郎さん
　いよいよ冬将軍がやって来ます。お手やわらかに
お願いします。
渡部　宏さん
　寒くなってきました。体調に気をつけたいと思い
ます。

渡辺良一さん
　久々に緊張感のある年末を送っています。
 「年次総会」よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　雪は欲しくないです。秋が短くなりました。
船越良則さん
　西山会長ほか発表する方々、よろしくお願いし
ます。

長谷川正実さん
　寒くなってきました。
　コロナ、インフルエンザ気をつけましょう。
小越憲泰さん
　寒いですね。健康に留意しましょう。
若槻八十彦さん
　寒い日が続いています。体調に気をつけましょう。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
外山浩玲さん
　寒くなりました。今日もよろしくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん、　 杉山幸英さん、　 長谷川徹さん、
斎藤弘文さん、　 飯塚一樹さん、　 丸山鉄兵さん、
早川滝徳さん、　 寒河江勝俊さん、 中林順一さん、
松永隆夫さん、　 松永一義さん、　 石黒良行さん、
重山直明さん、　 柳取崇之さん、　 小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに
協力いたします。

　　　　　　　　1 2月 7日分　￥    37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  512,000

【先週のメークアップ】
［12.6］米山年度 第4回
　　　　地区大会実行委員会（三条）へ
 ・若槻八十彦さん
［12.7］ウィンターフェスティバルへ
 ・西山徳芳さん、吉井直樹さん、
 ・梨本次郎さん、安達俊明さん、
 ・丸山行彦さん、寒河江勝俊さん
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4年の活動ですが、そのうちの
3年弱がコロナ禍での活動となっ
ております。ようやく感染に気を

つけながらではございますが以前のような宴の場で

の交流も始まってきております。コロナ禍の影響は
「交流する」という面ではとても大きな残酷なもの
でした。先輩方が作り上げてきた「三条クラブ」の
歴史を我々入会の浅いメンバーに伝えてもらう場も
少ない3年弱でした。少しずつ復活してきている
交流の場を大事にし、皆さんの親睦に繋がるような
活動を委員会メンバー全員で作り上げていきますの
で楽しみにしていてください！
　一年間よろしくお願いいたします。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　12月２日に田中政春パストガバナーが
お亡くなりになりました。ご冥福をお祈り
いたします。

 　先ほど三条市特別支援学級児童生徒
「ウィンターフェスティバル」に参加し
てサンタの扮装で奉仕に行ってまいりま
した。

　今年もいよいよ残すところ1ヶ月となりました。この時期
になりますと総会ということになります。
　本年度におきましてもコロナの感染症の影響で、夏忘れ
を見合わせることになり、例会においても休会となりまし
たが、感染者の減少に伴い、ここしばらく順調に進められて
おります。第8波到来になっておりますが致死率も0.05%と
低く、経済活動を優先する形での動きになっております。
　クラブにおきましても親睦旅行や忘年会が予定通り開かれ
ます。しかし危機が去ったわけではありません。健康に重大
な影響を残す懸念もありますので、十分に注意しましょう。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年12月のロータリーレートは、1ドル138円
です。
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎訃報 2016-17年度ガバナー田中政春様（長岡西RC）
が12月2日ご逝去されました。謹んでお悔やみ
申し上げます。
◎米山ガバナーエレクトより
　「渡米餞別の御礼」
◎国際ロータリー佐藤芳郎理事より
　「メルボルン国際大会日本人親善朝食会のご案内」
　　　日　時　2023年5月28日（日）7：30～9：00
　　　会　場　ジンク フェデレーションスクエア内
　　　締　切　2023年3月31日（定員500名・先着順）
　　※ジェニファー・ジョーンズRI会長のスピーチを
　　予定しております。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から赤穂の塩味まんじゅうをいただきまし
た。もうすぐ赤穂義士祭ですね。

　吉井会長エレクト、総会よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　年次総会を宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　昨日、家族から誕生日を祝ってもらいました。
幸せをかみしめています。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　12月21日の夜例会へのご参加よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　“箱根八里は馬でも越すが越すに越されぬ大井川”
　大井川鉄道に乗り紅葉を見に行って来ました。
　都合により早退します。
安達俊明さん
　本日9時から須頃小学校へ「ウィンターフェスティバ
ル」に6名で訪問して来ました。喜んで頂きました。
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関川　博さん
　年次総会よろしくお願いします。
野水靖之さん
　すっかり冬空で、毎日冷たい雨が降ってますが、
時折差し込むお陽様で虹が出ると心は暖まりま
す。
歸山　肇さん
　西山会長、年次総会御苦労さまです。
　コロナ、インフルエンザには気を付けましょう。
明田川賢一さん
　西山会長、年次総会ご苦労様です。
野崎喜一郎さん
　いよいよ冬将軍がやって来ます。お手やわらかに
お願いします。
渡部　宏さん
　寒くなってきました。体調に気をつけたいと思い
ます。

渡辺良一さん
　久々に緊張感のある年末を送っています。
 「年次総会」よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　雪は欲しくないです。秋が短くなりました。
船越良則さん
　西山会長ほか発表する方々、よろしくお願いし
ます。

長谷川正実さん
　寒くなってきました。
　コロナ、インフルエンザ気をつけましょう。
小越憲泰さん
　寒いですね。健康に留意しましょう。
若槻八十彦さん
　寒い日が続いています。体調に気をつけましょう。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
外山浩玲さん
　寒くなりました。今日もよろしくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん、　 杉山幸英さん、　 長谷川徹さん、
斎藤弘文さん、　 飯塚一樹さん、　 丸山鉄兵さん、
早川滝徳さん、　 寒河江勝俊さん、 中林順一さん、
松永隆夫さん、　 松永一義さん、　 石黒良行さん、
重山直明さん、　 柳取崇之さん、　 小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに
協力いたします。

　　　　　　　　1 2月 7日分　￥    37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  512,000

あこうぎ しさい
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　　　　　　　梨本次郎 幹事
財務会計報告について
　2018-19 年度の規定委員会にお
いて定款第7条および細則第5条
「（年次総会において）現年度の
収入と支出を含む中間報告および
前年度の財務報告を発表する」
が、追加で義務付けられました。

しかしながら、当クラブでは、従来より「前年度の
財務報告は7月の理事会と第一回例会で報告して
現況報告書に掲載」、「現年度分の会計は、2月の理事
会と例会で半期決算を報告」という形で、これらを
会計もしくは幹事が発表を行っておりますので、
ここでは口頭でのみ報告させて頂きます。
　前年度の財務報告に関しましては2022年7月6日の
理事会と本年度第一回例会にて御報告し承認され、
現況報告書にも掲載されておりますので割愛いたし
ます。
　現年度の中間会計報告は、2月の理事会と例会に
て、上期収支決算を御報告いたしますので、ここで
は11月末までの概略のみ報告いたします。

1. 収入の部
　会費=前期分は遅滞なく完了。
2. 支出の部 = covid-19禍で8月いっぱい休会しまし
たが、それ以外は予算の通り問題なく執行されて
おります。

　以上が年次総会での財務会計報告となります。

　　　　吉井直樹 次年度会長
　こんにちは、2023-2024年度
三条RCの会長を拝命いたしまし
た吉井です。
　伝統ある三条RCの会長として、
その名に恥じぬよう精一杯努め
てまいりますのでよろしくお願
いいたします。

　先ほど表彰いただいたように、私はまだ入会11年
のロータリアンとしては経験の少ないほうではあり
ますが、先輩方のご指導の下、勉強させていただき
つつ、その任につかせていただきたいと思います。
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次のように記載されています。
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軍曹の意、本来は英国王室・議会
の守衛官）は、「会場監督」という
名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、

例会がその使命を発揮できるように設営し、マネー
ジするという大役です。いわばクラブ奉仕の花形と
いえましょう。故に、クラブの長老や、前会長が
SAAを務めているところもしばしばみます。まこと
にほほえましく、それでこそロータリーであろうと
思います。」
　この趣旨からすれば、入会5年足らずで親睦・
出席委員会とクラブ会報・広報委員会しか経験して
いない私が、到底務まるような役職ではなく、あの
真っ赤な重いタスキを一年間もの間、肩にかけて
いくにはまだまだトレーニング不足です。
　ですが、こんな私をご指名下さった吉井次年度
会長と小林次年度幹事の為にも、不足部分は諸先輩
の皆様よりご助言頂きながら、なんとか一年、一生
懸命に責務を全うしていく所存です。どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

　　　松永隆夫
　　　次年度職業奉仕委員長
　この度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました松永隆夫です。
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すので、来年の2月で丸3年になり
ます。このように経験の浅い私が
委員長をお引き受けするのは、

大変恐縮しています。
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社会奉仕事業

社会奉仕事業の一環として、毎年、障がい者
福祉施設いからしの里のクリスマス会へサン
タクロースの派遣をしておりましたが、新型
コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点
から、昨年に引き続き今年もクリスマスプレ
ゼントのみお届けしました。

12月７日（水）、須頃小学校に於いてウィンターフェスティバルが開催されました。
子どもたちが計画した遊びをサンタさん、トナカイさんと一緒に行い、楽しい時間を過ごしました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（出席者はメークアップの欄に掲載しております）

「いからしの里へクリスマスプレゼント寄贈」「いからしの里へクリスマスプレゼント寄贈」



　　　　　　　梨本次郎 幹事
財務会計報告について
　2018-19 年度の規定委員会にお
いて定款第7条および細則第5条
「（年次総会において）現年度の
収入と支出を含む中間報告および
前年度の財務報告を発表する」
が、追加で義務付けられました。

しかしながら、当クラブでは、従来より「前年度の
財務報告は7月の理事会と第一回例会で報告して
現況報告書に掲載」、「現年度分の会計は、2月の理事
会と例会で半期決算を報告」という形で、これらを
会計もしくは幹事が発表を行っておりますので、
ここでは口頭でのみ報告させて頂きます。
　前年度の財務報告に関しましては2022年7月6日の
理事会と本年度第一回例会にて御報告し承認され、
現況報告書にも掲載されておりますので割愛いたし
ます。
　現年度の中間会計報告は、2月の理事会と例会に
て、上期収支決算を御報告いたしますので、ここで
は11月末までの概略のみ報告いたします。

1. 収入の部
　会費=前期分は遅滞なく完了。
2. 支出の部 = covid-19禍で8月いっぱい休会しまし
たが、それ以外は予算の通り問題なく執行されて
おります。

　以上が年次総会での財務会計報告となります。

　　　　吉井直樹 次年度会長
　こんにちは、2023-2024年度
三条RCの会長を拝命いたしまし
た吉井です。
　伝統ある三条RCの会長として、
その名に恥じぬよう精一杯努め
てまいりますのでよろしくお願
いいたします。

　先ほど表彰いただいたように、私はまだ入会11年
のロータリアンとしては経験の少ないほうではあり
ますが、先輩方のご指導の下、勉強させていただき
つつ、その任につかせていただきたいと思います。

　　　　野水靖之 次年度SAA
　ロータリー入門書にSAAとは
次のように記載されています。
「SAA（Sergeant-at-Arms：武装
軍曹の意、本来は英国王室・議会
の守衛官）は、「会場監督」という
名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、

例会がその使命を発揮できるように設営し、マネー
ジするという大役です。いわばクラブ奉仕の花形と
いえましょう。故に、クラブの長老や、前会長が
SAAを務めているところもしばしばみます。まこと
にほほえましく、それでこそロータリーであろうと
思います。」
　この趣旨からすれば、入会5年足らずで親睦・
出席委員会とクラブ会報・広報委員会しか経験して
いない私が、到底務まるような役職ではなく、あの
真っ赤な重いタスキを一年間もの間、肩にかけて
いくにはまだまだトレーニング不足です。
　ですが、こんな私をご指名下さった吉井次年度
会長と小林次年度幹事の為にも、不足部分は諸先輩
の皆様よりご助言頂きながら、なんとか一年、一生
懸命に責務を全うしていく所存です。どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

　　　松永隆夫
　　　次年度職業奉仕委員長
　この度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました松永隆夫です。
　三条RC入会が2020年2月5日で
すので、来年の2月で丸3年になり
ます。このように経験の浅い私が
委員長をお引き受けするのは、

大変恐縮しています。
　ロータリークラブのことは、初心者でまだわから
ないことばかりですが、いつも昼、夜といろいろと
教えていただいており、大変感謝しております。
　次年度の職業奉仕委員会の活動は、三条RCの皆さ
まのご協力を賜り、会社見学などお願いすることが
あると思いますが、快くお引き受けいただければと
お願いする次第です。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　年次総会に当たり、先の11月９日に提示させて
いただいた理事・役員を承認いただきましてありが
とうございました。ここ数年のコロナ禍において、
理事・役員の選任方法も入会年数の浅い方には伝
わっていないと思います。それ以外でもロータリー
クラブ、三条RCとしてのあり様も先輩方との懇親
の少なさから、伝えられていないことも多々あるよ
うに思います。次年度はそんなところも注視して、
運営に当たりたいと思っています。
　もちろんPETSや地区研修・協議会の開かれる
前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区方針が
表されていない中、会長方針やクラブテーマも決まっ
ておりませんので、具体的な内容は発表できません
が、家庭会合、クラブアッセンブリー等から具現化
していきたいとおもいます。
　本日は次年度の役員数名よりお話をしていただき
ます。次年度への要求がありましたら次年度役員に
お伝えください。
　また、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきまして、お願いの節はよろしく
お願いいたします。

　　　　小林吾郎 次年度幹事
　吉井次年度会長より幹事をご指
名いただきました。2013年1月、
杉山さんが会長をされている時に
入会して、ちょうど10年になりま
す。これまでにクラブ会報・広報
委員会、プログラム委員会、会員
増強委員会、ロータリー財団委員

会の委員長を経験してきました。また川瀬さんが
ガバナーをされている時に、地区の月信委員会の
委員長もさせていただきました。
　吉井さんとは、燕三条青年会議所時代にお会いし
たのが最初になります。杉野工業の杉野さんが理事
長の時に私が専務理事で、吉井さんは理事メンバー
に厳しい事をいう「監事」の御役目でした。
　吉井年度の幹事のお声がけをいただいた時も
今も、ロータリーの事でまだまだ知らない事だらけ
です。先ほど吉井さんも学びながら会長を務めて行
きたいと言っていましたが、私自身も幹事という役
を全うする1年間を通して、ロータリークラブの事、
三条RCの事の理解を深めていきたいと思います。

　　早川滝徳
　　次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員会の委員長を
仰せつかりました早川滝徳です。
ロータリー入会が2018年10月で
4年の活動ですが、そのうちの
3年弱がコロナ禍での活動となっ
ております。ようやく感染に気を

つけながらではございますが以前のような宴の場で

の交流も始まってきております。コロナ禍の影響は
「交流する」という面ではとても大きな残酷なもの
でした。先輩方が作り上げてきた「三条クラブ」の
歴史を我々入会の浅いメンバーに伝えてもらう場も
少ない3年弱でした。少しずつ復活してきている
交流の場を大事にし、皆さんの親睦に繋がるような
活動を委員会メンバー全員で作り上げていきますの
で楽しみにしていてください！
　一年間よろしくお願いいたします。

西山徳芳 会長

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　12月２日に田中政春パストガバナーが
お亡くなりになりました。ご冥福をお祈り
いたします。

 　先ほど三条市特別支援学級児童生徒
「ウィンターフェスティバル」に参加し
てサンタの扮装で奉仕に行ってまいりま
した。

　今年もいよいよ残すところ1ヶ月となりました。この時期
になりますと総会ということになります。
　本年度におきましてもコロナの感染症の影響で、夏忘れ
を見合わせることになり、例会においても休会となりまし
たが、感染者の減少に伴い、ここしばらく順調に進められて
おります。第8波到来になっておりますが致死率も0.05%と
低く、経済活動を優先する形での動きになっております。
　クラブにおきましても親睦旅行や忘年会が予定通り開かれ
ます。しかし危機が去ったわけではありません。健康に重大
な影響を残す懸念もありますので、十分に注意しましょう。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年12月のロータリーレートは、1ドル138円
です。
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎訃報 2016-17年度ガバナー田中政春様（長岡西RC）
が12月2日ご逝去されました。謹んでお悔やみ
申し上げます。
◎米山ガバナーエレクトより
　「渡米餞別の御礼」
◎国際ロータリー佐藤芳郎理事より
　「メルボルン国際大会日本人親善朝食会のご案内」
　　　日　時　2023年5月28日（日）7：30～9：00
　　　会　場　ジンク フェデレーションスクエア内
　　　締　切　2023年3月31日（定員500名・先着順）
　　※ジェニファー・ジョーンズRI会長のスピーチを
　　予定しております。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から赤穂の塩味まんじゅうをいただきまし
た。もうすぐ赤穂義士祭ですね。

　吉井会長エレクト、総会よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　年次総会を宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　昨日、家族から誕生日を祝ってもらいました。
幸せをかみしめています。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　12月21日の夜例会へのご参加よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　“箱根八里は馬でも越すが越すに越されぬ大井川”
　大井川鉄道に乗り紅葉を見に行って来ました。
　都合により早退します。
安達俊明さん
　本日9時から須頃小学校へ「ウィンターフェスティバ
ル」に6名で訪問して来ました。喜んで頂きました。
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関川　博さん
　年次総会よろしくお願いします。
野水靖之さん
　すっかり冬空で、毎日冷たい雨が降ってますが、
時折差し込むお陽様で虹が出ると心は暖まりま
す。
歸山　肇さん
　西山会長、年次総会御苦労さまです。
　コロナ、インフルエンザには気を付けましょう。
明田川賢一さん
　西山会長、年次総会ご苦労様です。
野崎喜一郎さん
　いよいよ冬将軍がやって来ます。お手やわらかに
お願いします。
渡部　宏さん
　寒くなってきました。体調に気をつけたいと思い
ます。

渡辺良一さん
　久々に緊張感のある年末を送っています。
 「年次総会」よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　雪は欲しくないです。秋が短くなりました。
船越良則さん
　西山会長ほか発表する方々、よろしくお願いし
ます。

長谷川正実さん
　寒くなってきました。
　コロナ、インフルエンザ気をつけましょう。
小越憲泰さん
　寒いですね。健康に留意しましょう。
若槻八十彦さん
　寒い日が続いています。体調に気をつけましょう。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
外山浩玲さん
　寒くなりました。今日もよろしくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん、　 杉山幸英さん、　 長谷川徹さん、
斎藤弘文さん、　 飯塚一樹さん、　 丸山鉄兵さん、
早川滝徳さん、　 寒河江勝俊さん、 中林順一さん、
松永隆夫さん、　 松永一義さん、　 石黒良行さん、
重山直明さん、　 柳取崇之さん、　 小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに
協力いたします。

　　　　　　　　1 2月 7日分　￥    37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  512,000

「年次総会」「年次総会」

次年度役員・理事

役　員
会　　　　長　吉井　直樹
会長エレクト　渡辺　良一
副　会　長　歸山　　肇
幹　　　　事　小林　吾郎
Ｓ　Ａ　Ａ　野水　靖之
会　　　　計　梨本　次郎
直 前 会 長　西山　徳芳
会長ノミニー　柳取　崇之

理　事
職 業 奉 仕　松永　隆夫
社 会 奉 仕　五十嵐晋三
国 際 奉 仕　船越　良則
青少年奉仕　石倉　政雄
親睦・出席　早川　滝徳
プログラム　杉山　幸英
会 員 増 強　落合　孝夫
副　幹　事　船越　良則
副 Ｓ Ａ Ａ　落合　孝夫

　先日の例会で皆さんにお示し致しました「次年度
役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11月16
日で締め切り、期日までに指名委員会に立候補の
申請がありませんでしたので、先回指名致しました
役員・理事のメンバーで決定致しました。下記の
通りご報告致します。
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　　　　　　　梨本次郎 幹事
財務会計報告について
　2018-19 年度の規定委員会にお
いて定款第7条および細則第5条
「（年次総会において）現年度の
収入と支出を含む中間報告および
前年度の財務報告を発表する」
が、追加で義務付けられました。

しかしながら、当クラブでは、従来より「前年度の
財務報告は7月の理事会と第一回例会で報告して
現況報告書に掲載」、「現年度分の会計は、2月の理事
会と例会で半期決算を報告」という形で、これらを
会計もしくは幹事が発表を行っておりますので、
ここでは口頭でのみ報告させて頂きます。
　前年度の財務報告に関しましては2022年7月6日の
理事会と本年度第一回例会にて御報告し承認され、
現況報告書にも掲載されておりますので割愛いたし
ます。
　現年度の中間会計報告は、2月の理事会と例会に
て、上期収支決算を御報告いたしますので、ここで
は11月末までの概略のみ報告いたします。

1. 収入の部
　会費=前期分は遅滞なく完了。
2. 支出の部 = covid-19禍で8月いっぱい休会しまし
たが、それ以外は予算の通り問題なく執行されて
おります。

　以上が年次総会での財務会計報告となります。

　　　　吉井直樹 次年度会長
　こんにちは、2023-2024年度
三条RCの会長を拝命いたしまし
た吉井です。
　伝統ある三条RCの会長として、
その名に恥じぬよう精一杯努め
てまいりますのでよろしくお願
いいたします。

　先ほど表彰いただいたように、私はまだ入会11年
のロータリアンとしては経験の少ないほうではあり
ますが、先輩方のご指導の下、勉強させていただき
つつ、その任につかせていただきたいと思います。

　　　　野水靖之 次年度SAA
　ロータリー入門書にSAAとは
次のように記載されています。
「SAA（Sergeant-at-Arms：武装
軍曹の意、本来は英国王室・議会
の守衛官）は、「会場監督」という
名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、

例会がその使命を発揮できるように設営し、マネー
ジするという大役です。いわばクラブ奉仕の花形と
いえましょう。故に、クラブの長老や、前会長が
SAAを務めているところもしばしばみます。まこと
にほほえましく、それでこそロータリーであろうと
思います。」
　この趣旨からすれば、入会5年足らずで親睦・
出席委員会とクラブ会報・広報委員会しか経験して
いない私が、到底務まるような役職ではなく、あの
真っ赤な重いタスキを一年間もの間、肩にかけて
いくにはまだまだトレーニング不足です。
　ですが、こんな私をご指名下さった吉井次年度
会長と小林次年度幹事の為にも、不足部分は諸先輩
の皆様よりご助言頂きながら、なんとか一年、一生
懸命に責務を全うしていく所存です。どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

　　　松永隆夫
　　　次年度職業奉仕委員長
　この度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました松永隆夫です。
　三条RC入会が2020年2月5日で
すので、来年の2月で丸3年になり
ます。このように経験の浅い私が
委員長をお引き受けするのは、

大変恐縮しています。
　ロータリークラブのことは、初心者でまだわから
ないことばかりですが、いつも昼、夜といろいろと
教えていただいており、大変感謝しております。
　次年度の職業奉仕委員会の活動は、三条RCの皆さ
まのご協力を賜り、会社見学などお願いすることが
あると思いますが、快くお引き受けいただければと
お願いする次第です。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　年次総会に当たり、先の11月９日に提示させて
いただいた理事・役員を承認いただきましてありが
とうございました。ここ数年のコロナ禍において、
理事・役員の選任方法も入会年数の浅い方には伝
わっていないと思います。それ以外でもロータリー
クラブ、三条RCとしてのあり様も先輩方との懇親
の少なさから、伝えられていないことも多々あるよ
うに思います。次年度はそんなところも注視して、
運営に当たりたいと思っています。
　もちろんPETSや地区研修・協議会の開かれる
前ですし、RI会長のテーマやガバナーの地区方針が
表されていない中、会長方針やクラブテーマも決まっ
ておりませんので、具体的な内容は発表できません
が、家庭会合、クラブアッセンブリー等から具現化
していきたいとおもいます。
　本日は次年度の役員数名よりお話をしていただき
ます。次年度への要求がありましたら次年度役員に
お伝えください。
　また、今回の理事・役員の選任に当たり皆様から
快くお引き受けいただいたことに、感謝申し上げる
とともに、今後まだ決まっていない委員長さんや
委員会配属につきまして、お願いの節はよろしく
お願いいたします。

　　　　小林吾郎 次年度幹事
　吉井次年度会長より幹事をご指
名いただきました。2013年1月、
杉山さんが会長をされている時に
入会して、ちょうど10年になりま
す。これまでにクラブ会報・広報
委員会、プログラム委員会、会員
増強委員会、ロータリー財団委員

会の委員長を経験してきました。また川瀬さんが
ガバナーをされている時に、地区の月信委員会の
委員長もさせていただきました。
　吉井さんとは、燕三条青年会議所時代にお会いし
たのが最初になります。杉野工業の杉野さんが理事
長の時に私が専務理事で、吉井さんは理事メンバー
に厳しい事をいう「監事」の御役目でした。
　吉井年度の幹事のお声がけをいただいた時も
今も、ロータリーの事でまだまだ知らない事だらけ
です。先ほど吉井さんも学びながら会長を務めて行
きたいと言っていましたが、私自身も幹事という役
を全うする1年間を通して、ロータリークラブの事、
三条RCの事の理解を深めていきたいと思います。

　　早川滝徳
　　次年度親睦・出席委員長
　親睦・出席委員会の委員長を
仰せつかりました早川滝徳です。
ロータリー入会が2018年10月で
4年の活動ですが、そのうちの
3年弱がコロナ禍での活動となっ
ております。ようやく感染に気を

つけながらではございますが以前のような宴の場で

の交流も始まってきております。コロナ禍の影響は
「交流する」という面ではとても大きな残酷なもの
でした。先輩方が作り上げてきた「三条クラブ」の
歴史を我々入会の浅いメンバーに伝えてもらう場も
少ない3年弱でした。少しずつ復活してきている
交流の場を大事にし、皆さんの親睦に繋がるような
活動を委員会メンバー全員で作り上げていきますの
で楽しみにしていてください！
　一年間よろしくお願いいたします。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　12月２日に田中政春パストガバナーが
お亡くなりになりました。ご冥福をお祈り
いたします。

 　先ほど三条市特別支援学級児童生徒
「ウィンターフェスティバル」に参加し
てサンタの扮装で奉仕に行ってまいりま
した。

　今年もいよいよ残すところ1ヶ月となりました。この時期
になりますと総会ということになります。
　本年度におきましてもコロナの感染症の影響で、夏忘れ
を見合わせることになり、例会においても休会となりまし
たが、感染者の減少に伴い、ここしばらく順調に進められて
おります。第8波到来になっておりますが致死率も0.05%と
低く、経済活動を優先する形での動きになっております。
　クラブにおきましても親睦旅行や忘年会が予定通り開かれ
ます。しかし危機が去ったわけではありません。健康に重大
な影響を残す懸念もありますので、十分に注意しましょう。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年12月のロータリーレートは、1ドル138円
です。
◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎訃報 2016-17年度ガバナー田中政春様（長岡西RC）
が12月2日ご逝去されました。謹んでお悔やみ
申し上げます。
◎米山ガバナーエレクトより
　「渡米餞別の御礼」
◎国際ロータリー佐藤芳郎理事より
　「メルボルン国際大会日本人親善朝食会のご案内」
　　　日　時　2023年5月28日（日）7：30～9：00
　　　会　場　ジンク フェデレーションスクエア内
　　　締　切　2023年3月31日（定員500名・先着順）
　　※ジェニファー・ジョーンズRI会長のスピーチを
　　予定しております。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　知人から赤穂の塩味まんじゅうをいただきまし
た。もうすぐ赤穂義士祭ですね。

　吉井会長エレクト、総会よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　年次総会を宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　昨日、家族から誕生日を祝ってもらいました。
幸せをかみしめています。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
落合孝夫さん
　12月21日の夜例会へのご参加よろしくお願い致し
ます。

中村和彦さん
　“箱根八里は馬でも越すが越すに越されぬ大井川”
　大井川鉄道に乗り紅葉を見に行って来ました。
　都合により早退します。
安達俊明さん
　本日9時から須頃小学校へ「ウィンターフェスティバ
ル」に6名で訪問して来ました。喜んで頂きました。

関川　博さん
　年次総会よろしくお願いします。
野水靖之さん
　すっかり冬空で、毎日冷たい雨が降ってますが、
時折差し込むお陽様で虹が出ると心は暖まりま
す。
歸山　肇さん
　西山会長、年次総会御苦労さまです。
　コロナ、インフルエンザには気を付けましょう。
明田川賢一さん
　西山会長、年次総会ご苦労様です。
野崎喜一郎さん
　いよいよ冬将軍がやって来ます。お手やわらかに
お願いします。
渡部　宏さん
　寒くなってきました。体調に気をつけたいと思い
ます。

渡辺良一さん
　久々に緊張感のある年末を送っています。
 「年次総会」よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　雪は欲しくないです。秋が短くなりました。
船越良則さん
　西山会長ほか発表する方々、よろしくお願いし
ます。

長谷川正実さん
　寒くなってきました。
　コロナ、インフルエンザ気をつけましょう。
小越憲泰さん
　寒いですね。健康に留意しましょう。
若槻八十彦さん
　寒い日が続いています。体調に気をつけましょう。
小林卓哉さん
　本日もよろしくお願い致します。
外山浩玲さん
　寒くなりました。今日もよろしくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん、　 杉山幸英さん、　 長谷川徹さん、
斎藤弘文さん、　 飯塚一樹さん、　 丸山鉄兵さん、
早川滝徳さん、　 寒河江勝俊さん、 中林順一さん、
松永隆夫さん、　 松永一義さん、　 石黒良行さん、
重山直明さん、　 柳取崇之さん、　 小林吾郎さん
　よいことがありました。スマイルボックスに
協力いたします。

　　　　　　　　1 2月 7日分　￥    37,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  512,000
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　　　　　　　梨本次郎 幹事
財務会計報告について
　2018-19 年度の規定委員会にお
いて定款第7条および細則第5条
「（年次総会において）現年度の
収入と支出を含む中間報告および
前年度の財務報告を発表する」
が、追加で義務付けられました。

しかしながら、当クラブでは、従来より「前年度の
財務報告は7月の理事会と第一回例会で報告して
現況報告書に掲載」、「現年度分の会計は、2月の理事
会と例会で半期決算を報告」という形で、これらを
会計もしくは幹事が発表を行っておりますので、
ここでは口頭でのみ報告させて頂きます。
　前年度の財務報告に関しましては2022年7月6日の
理事会と本年度第一回例会にて御報告し承認され、
現況報告書にも掲載されておりますので割愛いたし
ます。
　現年度の中間会計報告は、2月の理事会と例会に
て、上期収支決算を御報告いたしますので、ここで
は11月末までの概略のみ報告いたします。

1. 収入の部
　会費=前期分は遅滞なく完了。
2. 支出の部 = covid-19禍で8月いっぱい休会しまし
たが、それ以外は予算の通り問題なく執行されて
おります。

　以上が年次総会での財務会計報告となります。

　　　　吉井直樹 次年度会長
　こんにちは、2023-2024年度
三条RCの会長を拝命いたしまし
た吉井です。
　伝統ある三条RCの会長として、
その名に恥じぬよう精一杯努め
てまいりますのでよろしくお願
いいたします。

　先ほど表彰いただいたように、私はまだ入会11年
のロータリアンとしては経験の少ないほうではあり
ますが、先輩方のご指導の下、勉強させていただき
つつ、その任につかせていただきたいと思います。

　　　　野水靖之 次年度SAA
　ロータリー入門書にSAAとは
次のように記載されています。
「SAA（Sergeant-at-Arms：武装
軍曹の意、本来は英国王室・議会
の守衛官）は、「会場監督」という
名のごとく、例会場の気品と風格
を守ることはもちろんですが、

例会がその使命を発揮できるように設営し、マネー
ジするという大役です。いわばクラブ奉仕の花形と
いえましょう。故に、クラブの長老や、前会長が
SAAを務めているところもしばしばみます。まこと
にほほえましく、それでこそロータリーであろうと
思います。」
　この趣旨からすれば、入会5年足らずで親睦・
出席委員会とクラブ会報・広報委員会しか経験して
いない私が、到底務まるような役職ではなく、あの
真っ赤な重いタスキを一年間もの間、肩にかけて
いくにはまだまだトレーニング不足です。
　ですが、こんな私をご指名下さった吉井次年度
会長と小林次年度幹事の為にも、不足部分は諸先輩
の皆様よりご助言頂きながら、なんとか一年、一生
懸命に責務を全うしていく所存です。どうぞ宜しく
お願い申し上げます。

　　　松永隆夫
　　　次年度職業奉仕委員長
　この度、職業奉仕委員長を仰せ
つかりました松永隆夫です。
　三条RC入会が2020年2月5日で
すので、来年の2月で丸3年になり
ます。このように経験の浅い私が
委員長をお引き受けするのは、

大変恐縮しています。
　ロータリークラブのことは、初心者でまだわから
ないことばかりですが、いつも昼、夜といろいろと
教えていただいており、大変感謝しております。
　次年度の職業奉仕委員会の活動は、三条RCの皆さ
まのご協力を賜り、会社見学などお願いすることが
あると思いますが、快くお引き受けいただければと
お願いする次第です。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　年次総会に当たり、先の11月９日に提示させて
いただいた理事・役員を承認いただきましてありが
とうございました。ここ数年のコロナ禍において、
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クラブ、三条RCとしてのあり様も先輩方との懇親
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していきたいとおもいます。
　本日は次年度の役員数名よりお話をしていただき
ます。次年度への要求がありましたら次年度役員に
お伝えください。
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